



REDES DE PODER



Otra tribuna para una pugna

Mientras que en la **Cámara de Diputados** se anunció una **investigación** en contra del llamado **Cártel Inmobiliario**, y específicamente apuntando

al hoy **dirigente nacional del PAN, Jorge Romero**, en el **Congreso de la Ciudad de México** al parecer también revivieron esta **polémica** que enfrenta al **oficialismo y la oposición** tanto en la capital del país como en la **arena nacional**. Y

es que durante la sesión de la **Comisión Permanente** del día de ayer, el diputado de **Morena por Iztapalapa, Juan Gualito**, presentó un punto de acuerdo para exhortar a la **alcaldía Benito Juárez**, hoy **gobernada por Luis Mendoza**, para que retire las placas que lleven el nombre del **exalcalde Christian Von Roehrich**, preso por una causa relacionada con el tema inmobiliario. Al parecer este choque va a tener eco en varios escenarios, y se está reavivando. Atentos.

Operativo vivo

Las **autoridades de seguridad del Estado de México**, confirmaron que continuarán las **investigaciones derivadas del Operativo Liberación**, el cual ya tuvo resultados palpables con la información que dio a conocer el **Gabinete de Seguridad federal**. Y así como a nivel local continuarán las indagatorias, no parece que las **instancias federales**, principalmente la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana**, de **Omar García Harfuch**, vayan a bajar el ritmo, sobre todo

por los resultados que ya empiezan a **reflejarse en materia de combate a la extorsión**, que fue el foco de este reciente despliegue. Pero, mientras que continúen los **operativos en el Valle de México** e incluso puedan extenderse a otros estados, parece que de forma paralela podría haber una segunda etapa, que ya estaría más enfocada sobre las **posibles complicidades de algunas autoridades municipales**, algo así como lo que ha sucedido con la **Operación Enjambre**. Podríamos ver movimientos en los próximos días.